

20¢

El Diario de Hoy

CIRCULACION PAGADA

Sujeto a Auditoria A B C

DIARIA . . . 95.327

Dominical . . . 99.695

Publisher's statement
ABRIL-JUNIO 1977

72 Págs.

Año XLI

Nº. 13.971

San Salvador, Miércoles 5 de Octubre de 1977.

N. VIERA ALTAMIRANO Fundador

SIGUE BAJA DE VALOR DEL DOLAR

(Detalles en Página 5)



MEJORARA CONSUMO MUNDIAL DE CAFE. El Ministro de Economía, licenciado Roberto Ortiz Avalos y el gerente de la Compañía Salvadoreña de Café, Dr. Ricardo Falla Cáceres, de izquierda a derecha, aclaran noticias sobre el comercio internacional cafetero. Las autoridades velan por conseguir mejores precios, dijo el gerente de la Cia., y los caficultores lo saben, y por ello la Compañía cuenta con su apoyo. Falla Cáceres dijo que en la junta de países cafetaleros aquí, del 20 al 22, se abordará lo del ordenamiento del mercado. (Foto de Morales).

E. U. Dispuesto a Reducir Arsenal de Armas Atómicas

WASHINGTON 4 octubre (Por Javier Casanovas, de EFE). En lo que la Casa Blanca definió como un cambio radical de la política norteamericana, el Presidente Carter prometió hoy que los Estados Unidos nunca serán los primeros en apretar el gatillo nuclear que desencadene un conflicto estratégico.

Carter anunció también ante el foro mundial de las Naciones Unidas que su Gobierno está dispuesto a reducir ahora mismo sus arsenales atómicos hasta en un 50

por ciento si la Unión Soviética adopta una actitud similar.

En un intento por avanzar el creciente deshielo en las relaciones con Moscú, dificultadas en el pasado por su campaña en favor de los derechos humanos de los disidentes soviéticos, Carter dio a su discurso en la O.N.U., un marcado cariz conciliatorio.

"Mi país cree que ha llegado el momento de poner fin a todas las explosiones nucleares... sean pacíficas o militares", dijo Carter a la Asamblea de la O.N.U., en un

implícito llamamiento al Kremlin para detener la carrera armamentista.

El discurso se limitó sin embargo a una exposición general que evitó cuidadosamente referencias específicas a los problemas que separan a los Estados Unidos y la Unión Soviética en el tema del desarme, evidenciados por las dificultades de las negociaciones Salt.

Con una retórica que recordó sus promesas anteriores de buscar la

—Favor pase a la Pág. 48.

Rusia en Capacidad de Destruir Satélites de E. U.

WASHINGTON, octubre 4 (AP). El Secretario de Defensa Harold Brown declaró hoy que los soviéticos están ahora en condiciones de atacar algunos satélites espaciales, un hecho que describió como "algo preocupante".

Brown dijo en rueda de prensa que la Unión Soviética "tiene capacidad de operación que podría ser utilizada contra algunos satélites", dijo que "consideró esto algo preocupante".

Fue la primera revelación de que la Unión Soviética ha logrado desarrollar algún tipo de sistema antisatélite.

El Secretario de Defensa declinó entrar en detalles acerca del tipo de satélites norteamericanos que podrían ser vulnerables a ataques soviéticos. Los más importantes son los satélites de reconocimiento, que siguen la pista de actividades militares de la URSS, y otros vehículos espaciales que pueden dar la alarma de cualquier lanzamiento de proyectiles soviéticos con destino a los Estados Unidos.

Fuentes del Pentágono dijeron que se considera que la URSS está en condiciones efectivas de atacar satélites colocados en órbitas relativamente bajas, lo cual puede incluir artefactos de reconocimiento.

"Nosotros no estamos en condiciones de hacer lo mismo" admitió el Secretario de Defensa, aunque subrayó que los Estados Unidos están empeñados en un desarrollo exploratorio que podría llevar a disponer de tal arma.

—Favor pase a la Pág. 48.



Secretario de Defensa
Harold Brown